Lokales

LIPPISCHE LANDES-ZEITUNG NR. 277, MITTWOCH, 28. NOVEMBER 2012

Junge Tänzerinnen aus Heidenoldendorf lassen die Schleier fliegen



Der Spaß an der Bewegung steht an erster Stelle: Einfach mitreißend war der Einsatz der etwa 200 Schülerinnen und Schüler aus insgesamt acht Schulen, die gestern in der Turnhalle der Grundschule Heidenoldendorf am Herbst-Tanztreff teilnahmen. Spontane Anfeuerungs-und Jubellaute waren aus dem Publikum zu hören, als die Mädels aus der Heinrich-Drake-Realschule ihre "Party-Rock-Anthem"-Choreogaphie mit Bällen präsentierten. Und die Zuschauer hielten ihre Hände auch nicht still. als die OGS-Kinder aus Heidenoldendorf ihren Schleiertanz zeigten. "Der Tanztreff ist offen für alle Schulformen und ist ein alternatives Kontrastprogramm ohne Wettbewerbscharakter", so Maria Becker, die Koordinatorin der Veranstaltung auf Kreisebene.

FOTO: GERSTENDORF-WELLE